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Aumenta la spesa del proget-
to del campo nomadi alla
Fontanassa e il Comune stan-
zia nuove risorse per poten-
ziare i mezzi della polizia mu-
nicipale. La giunta di Savona
ha assunto due delibere che
riguardano il settore sicurez-
za sociale. La prima riguarda
il campo nomadi dove le con-
dizioni igieniche e di sicurez-
za sono pessime. Il Comune
aveva stanziato 100 mila eu-
ro per mettere ordine al-
l’area attrezzata della Fonta-
nassa ma nessuna impresa
ha mai realizzato i lavori per-
chè prima sarebbe stato ne-
cessario sgomberare il cam-
po dalle famiglie dei nomadi.
Ora l’amministrazione ha ela-
borato un nuovo progetto
più complesso che prevede

un aumento di spesa di altri
150 mila euro ma che potrà es-
sere realizzato solo se il Comu-
ne otterrà i fondi con un bando
di finanziamento del governo.
Nel frattempo i 100 mila euro
che erano stati stanziati per il
primo progetto sono finiti nel-
l’avanzo di amministrazione.
La giunta ha poi deciso uno
stanziamento straordinario di
277 mila euro così suddivisi:
105 mila per acquistare 8 mo-
tociclette destinate al servizio
di sorveglianza; altri 127 mila
euro verranno utilizzati per si-
stemare le celle di sicurezza
della caserma dei vigili urbani;
infine verranno spesi 40 mila
euro per acquistare un veicolo
destinato all’unità cinofila che
è formata dal cane Buck e da
due agenti.  [E. B.]

Mezzogiorno decisivo quello
scoccato ieri nel municipio di
Albissola Marina. Il neosinda-
co Nicolò Vicenzi ha infatti
elencato i nomi degli assesso-
ri e relative deleghe, poi rese
pubbliche nella prima seduta
consiliare di ieri sera.

Vicenzi (sostenuto dal Par-
tito Democratico) ha scelto
Gianluca Nasuti, 33 anni, av-
vocato, vicesindaco con inca-
richi a Cultura, Turismo ed
Urbanistica; Maria Grazia
Pasini, docente a riposo, per
la Pubblica Istruzione, Socia-
le e Casa di Riposo; Gauden-
zio «Ezio» Paola, ricercatore
ambientale dell’Università di
Genova, alla Qualità della vi-
ta, Ambiente e Rifiuti. Il quar-
to assessore è un esterno: Ma-
rio Patrucco, commercialista

con studio a Savona, un tecni-
co al quale affidare Finanze e
Tributi.

A breve il primo cittadino as-
segnerà altre deleghe a due
consiglieri comunali. Il capo-
gruppo di maggioranza è dive-

nuto Gabriele Villa. Nei banchi
dell’opposizione Luigi Silve-
stro e Furio Lenti Chiarbonel-
lo, l’ex vicesindaco Giuseppe
Gradella, Fabio Lenzi e Guido
Parodi, fratello dell’uscente sin-
daco Stefano divenuto consi-
gliere provinciale.

«Gli incarichi sarnno comple-
tati nei prossimi giorni - – ha
spiegato il neo vicesindaco Na-
suti -. Da statuto potevamo no-
minare fino a sei assessori, ab-
biamo preferito diminuire a
quattro, economicamente più
sostenibile». Ieri sera, dunque,
la prima seduta consiliare con il
giuramento del sindaco, le con-
dizioni di eleggibilità, la comu-
nicazione delle nomine e l’ele-
zione della Commissione eletto-
rale. È iniziato un nuovo capito-
lo di Albissola Marina.  [M.PI.]

SAVONA

Cambio dei vertici dell’Unione
Industriali di Savona fra Mar-
co Macciò e Fabio Atzori. L’as-
semblea, che conta 342 azien-
de associate e 14 mila dipen-
denti, riunita ieri ha eletto con
il 95% dei consensi Fabio Atzo-
ri come presidente per il bien-
nio 2009/2011.

Macciò ha espresso fiducia
sulla ripresa e sulle concrete
possibilità di consolidamento
dell’economia savonese: «La
vitalità, la diversificazione del
tessuto produttivo della pro-
vincia e l’impegno delle impre-
se hanno consentito sia di av-
viare a soluzione alcune impor-
tanti problematiche aziendali
quali Piaggio e Ferrania, sia di
creare le condizioni perché in
questo territorio siano realiz-
zabili oltre 1,6 miliardi di euro
di investimenti, per la maggior
parte finanziati con capitali
privati, cantierabili oggi e da
realizzarsi entro i prossimi 3/4
anni».

Dopo l’approvazione del bi-
lancio consuntivo 2008, il nuo-
vo presidente Fabio Atzori ha

illustrato le linee programmati-
che della sua presidenza: «Il no-
stro territorio ha già patito mol-
to duramente in passato la dein-
dustrializzazione: ciò ci permet-
te di vivere la crisi attuale, sep-
pur con la dovuta preoccupazio-
ne, con uno spirito diverso ri-
spetto al resto del Paese. Sono

cinque gli interventi prioritari
che abbiamo davanti, da affron-
tare subito e da condurre a com-
pimento in tempi rapidi: la piat-
taforma Maersk di Vado Ligure,
il potenziamento della Centrale
Tirreno Power, il miglioramen-
to delle vie di comunicazione e
di accesso al nostro territorio, il

trasferimento della Piaggio Ae-
ro Industries e la riattivazione
del sito produttivo di Ferrania.
Si tratta di opportunità uniche
per il Savonese, che noi impren-
ditori dobbiamo cogliere, forte-
mente volere e contribuire a rea-
lizzare. E questo sarà l’impegno
principale del mio mandato».

Oltre a Fabio Atzori, l’assem-
blea ha eletto a scrutinio segre-
to i quattro nuovi vicepresiden-
ti: Roberto Buzio, direttore ri-
sorse umane di Saint-Gobain
Vetri; Giovanni Gosio di Tirreno
Power; Roberto Marson, ammi-
nistratore della Sicel nonché
presidente della sezione Impren-
ditori Edili dell’Unione Indu-
striali; Mattia Noberasco, ammi-
nistratore delegato di Agrifood
e presidente del Comitato Pro-
vinciale Piccola Industria.

Dopo l’assemblea dell’Unio-
ne si svolgeranno le assemblee
delle singole sezioni merceologi-
che, del Gruppo Piccola Indu-
stria e del Gruppo Giovani del-
l’Industria, dalle quali scaturi-
ranno i componenti della Giunta
e del Consiglio Direttivo del-
l’Unione Industriali per il bien-
nio 2009/2011.  [E. B.]

Il sindaco Nicolò Vicenzi

SAVONA

Sul caso del ragazzo di secon-
da media di un istituto del
comprensorio savonese, «boc-
ciato perchè la scuola non ha
tenuto nella dovuta considera-
zione i suoi problemi di disles-
sia», secondo il padre, con con-
troreplica del preside («i pro-
blemi erano altri, nel suo inte-
resse si è deciso in coscienza
di fargli ripetere l’anno»), ora
interviene la presidente del-
l’associazione di volontariato
Osd (Organizzazione a soste-
gno della dislessia) Liguria
onlus, Silvia Bottero: «I proble-
mi di questi alunni sono sem-
pre di natura didattica e legati
all’apprendimento. Molto spes-
so presentano anche difficoltà
di natura psicologica derivanti
dalla continue frustrazioni alle
quali sono esposti, sovente a
causa di un approccio non cor-
retto proprio da parte della
scuola. Per quanto riguarda la

“bocciatura” nella quale è pur-
troppo incorso il ragazzo, è no-
to che essa viene in alcuni casi
proposta dagli insegnanti co-
me mezzo per consentire al-
l’alunno di usufruire di un an-
no in più per “maturare”. Soli-
tamente, invece, l’effetto sul
ragazzo dislessico è solo quel-
lo di un ennesimo motivo di
umiliazione». Secondo la Bot-
tero, servirebbe un approccio
didattico diverso, con un pro-
gramma educativo personaliz-
zato (Pep) che dovrebbe esse-
re preparato da ogni Consiglio
di classe.

L’Osd propone anche la te-
stimonianza della madre di un
quindicenne: «Purtroppo, mol-
ti dislessici hanno problemi
comportamentali: ciò è dovu-
to all’insicurezza che li accom-
pagna, causata dalla mancan-
za di autostima. Ottenendo
scarsi risultati a scuola, si sen-
tono inferiori ai compagni e
ciò li porta ad assumere talvol-
ta atteggiamenti quasi di in-
sofferenza e addirittura di sfi-
da: non è maleducazione, ma
autodifesa. Quasi un grido di
aiuto». [M.F.]

I È stata siglata tra
sindacati e Asl 2 un’inte-
sa relativa al contratto in-
tegrativa aziendale. Par-
te della cifra, 1 milione e
760 mila euro, sarà desti-
nata ai lavoratori In parti-
colare ci sarà: 1) l’incre-
mento dell’indennità di
reperibilità, un’ulteriore
quota aggiuntiva per
ogni chiamata effettiva in
servizio e l'aumento delle
indennità del turnista; 2)
un riequilibrio delle posi-
zioni organizzative e dei
premi di responsabilità;
3) l’estensione dell’inden-
nità di terapia intensiva e
sub-intensiva ad ulteriori
aree critiche, ancora da
individuare.

ASL 2

Integrativo
Accordo

raggiunto

IERI L’ASSEMBLEA DELL’ASSOCIAZIONE CHE VANTA 342 IMPRESE E 14 MILA ADDETTI

Industriali, Atzori presidente
Eletti i quattro vice: Gosio, Buzio, Marson e Noberasco

Il nuovo presidente ha 41 anni
ed è amministratore delegato
della Demont di Millesimo

Fabio
Atzori

SPESE PER I VIGILI URBANI

Otto moto e un’auto
per l’unità cinofila

Il presidente uscente Marco Mac-
ciò, 55 anni, è presidente e ammi-
nistratore delegato di Infineum

Marco
Macciò

RESPINTO ALLE MEDIE

Associazione
per la dislessia
prende le difese
dello studente

«Far ripetere l’anno

aumenta le difficoltà»

Lettera della madre

di un quindicenne

.

ALBISSOLA M. IL PRIMO CONSIGLIO COMUNALE

Ieri sera il giuramento di Vicenzi
Presentata la giunta con 4 assessori
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